

Meine Geschichte mit dem Gebärmutterhalskrebs





Wie alles begann

2015 auffälliger Befund
bei der Frauenärztin
Pap 3D2 → Pap 4 a-p
Nachweis HPV 16

2016 Krebsdiagnose
Zervixkarzinom
anschließend Operation

Nach der OP sah alles gut aus



Doch dann kam alles anders



1
2017 Schmerzen im
Becken →
mehrere
Untersuchungen
fanden statt

2
2018 Diagnose:
Metastase
im Beckenknochen

3
Therapie: 18x
Chemotherapie und
25x Bestrahlung

Status: Nicht mehr heilbar



2023

Nach 5 Jahren Antikörpertherapie
und der dazugehörigen
„Knochenspritze“ (XGeva)

Nebenwirkungen zu groß →
Bluthochdruck und Proteinurie

Ende der Antikörpertherapie



1
Gynäkologische
Untersuchungen
ohne Befund

2
PET CT ohne
Befund

Neuer Status: In Vollremission

Seitdem setze ich mich für die Aufklärung zu HPV und Gebärmutterhalskrebs ein



Denn HPV geht und alle an!



Es ist an der Zeit, alle Menschen besser aufzuklären. In Schulen und beim Arzt



Jede Geschichte darf auf meinem Blog erzählt werden.

Danke für's Zuhören!



*„Der Krebs hat mir vieles genommen,
doch mein Lachen und meinen
Kampfgeist nicht“*

lachengegenkrebs.de